## Kräuter- und Rosengarten verzauberte die Gartenbauer



Die Schwalbacher Besuchergruppe genoß den gelungenen Ausflug nach Dreieich.

Schöffengrund - Schwalbacher Gartenbauer. Schwalbach (re). Die Burg Gestaltet nach Vorbildern Hayn in Dreieich mit ihrem aus dem Mittelalter schuf die Kräuter- und Rosengarten war ehemalige Sprachlehrerin und Ziel eines Ausfluges der leidenschaftliche Gartenlieb-

Gestaltet nach Vorbildern

haberin Lore Wirth in Dreieichenhain ein Kleinod. Die Mitglieder des Gartenbauvereins fanden dort nicht nur die Reste des altehrwürdigen Ge-

mäuers aus der Zeit des Frühmittelalters, die Ruinen sind heute mit Leben erfüllt durch die behutsame und wohldurchdachte Bepflanzung.

Insbesondere sind dort die herrlichen "Alten und Historischen Rosen" des 18. und 19. Jahrhunderts angepflanzt. Rote und weiße Kletterrosen umranken Spaliere und Bögen im "Rosenhag" und schaffen einen Gartenraum von magischer Anziehungskraft.

Die Schwalbacher Besucher waren besonders verzaubert von einem Sitzplatz inmitten der verschwenderisch duftenden Rosen. Ein Spaziergang durch das historische Städt-chen Dreieichenhain rundete die Erlebnisfahrt ab.